

RESUMENES DE LOS TRABAJOS DE INVESTIGACIÓN

La edad como factor predisponente en la experimentación de estrés en mujeres embarazadas y las causas de estrés más comunes según el grupo etáreo.

Nélvis Dávila, Andreina Flores, Wirley Guillén, Yusleny Fernández, Ana K. D’Orazio.

RESUMEN: Para determinar las principales causas de estés en mujeres embarazadas según la edad, se aplicó el cuestionario LEFEPE a una muestra de 100 mujeres gestantes del tercer trimestres, hospitalizadas en el pabellón obstétrico del IAHULA. La muestra se dividió en tres grupos etáreos, de 13 a 24 años, de 25 a 36 años y de 37 a 45 años. La salud del bebe, herencia genética, situación económica, abandono de los estudios, complicaciones durante el embarazo y parto, estado de salud de la gestante y síntomas del embarazo, fueron considerados estresores para los tres grupos. Adicionalmente, la situación económica afecta de manera estresante principalmente a las mujeres mayores de 37 años, y el abandono de los estudios a mujeres menores de 24 años.